

SELECCIÓN ASTURIANA DE CARRERES POR MONTAÑA 2015  
CAMPEONATO DE ESPAÑA FEDME INDIVIDUAL Y DE SELECCIONES  
AUTONÓMICAS

Trail Cara Los Tajos – Alhaurín El Grande (Málaga)

26 de abril de 2015

Desde la Federación Asturiana de Montaña FEMPA, a través de su Vocalía de carreras por montaña, llevamos ya unos años apostando por la asistencia de una selección de corredores que nos represente en los sucesivos Campeonatos de España de la especialidad. Con ello buscamos ganar en experiencia y competitividad, permitiendo el intercambio de experiencias y el aprendizaje que las competiciones de alto nivel aportan. Obviamente supone un lógico esfuerzo humano y económico, pero, dado el despegue que nuestro deporte está logrando, es obligado apostar por mejorar su desarrollo en todas las facetas a nuestro alcance.

El Campeonato de España FEDME de carreras por montaña en línea es una competición exclusiva para equipos formados por miembros de Clubes afiliados a la FEDME y por deportistas representantes de Federaciones Autonómicas por tanto, para deportistas con licencia FEDME del año en curso, independientemente de su nacionalidad.

Este año, tendrá lugar lejos de nuestra tierra, concretamente en Alhaurín El Grande, en la provincia de Málaga. Se trata de una prueba a la que concurrirá lo más granado del trail español y de algunos países cercanos, que se caracteriza por ascender hasta los 1.120m del Pico Mijas completando un total de 32 km de recorrido, con 4.300m de desnivel acumulado y que ha sido catalogada por la FEDME como de “Alta dificultad técnica”.

En nuestro caso, esa lejanía obliga a un largo desplazamiento que esperamos no pase factura a los deportistas en su rendimiento. Hay que recordar que no se trata de profesionales del deporte y que su actividad ha de compatibilizarse con la vida laboral, tanto en los entrenamientos como en las competiciones, cosa harto compleja en ocasiones.

Como principal novedad, este año las selecciones autonómicas no son mixtas, si no independientes, de modo que pueden producirse la victoria de dos comunidades distintas para cada sexo o la coincidencia de una para ambos. Hasta ahora se realizaba una cierta discriminación positiva, pesando de forma decisiva la presencia de féminas de alto nivel en las selecciones. Ahora, cada sexo compite de forma independiente. El

tiempo dirá si esta fórmula es más aceptada que la anterior, pero quizás es más justa al evitar que los desequilibrios por sexos resulten decisivos.

En lo tocante a Asturias, el seleccionador autonómico José Manuel García Quintana ha valorado los resultados de la pasada campaña y los correspondientes a las pocas carreras celebradas hasta la fecha en esta temporada, para elaborar una equilibrada mixtura de motivación, juventud y experiencia para, esperemos, lograr el mejor de los rendimientos.

Una vez realizadas todas las valoraciones y tras los lógicos e inevitables encajes de los distintos problemas personales y de agenda, las selecciones han quedado compuestas por los siguientes deportistas:

SELECCIÓN FEMENINA:

Susana Álvarez Crespo.  
Ana Cristina Aguado Mori.  
Rosa Ana Álvarez Hidalgo.  
Esther Bello Esclarín.  
Cristina Escudero Martínez.

SELECCIÓN MASCULINA:

Pedro Rodríguez Cuenca.  
Rubén Álvarez Álvarez.  
Víctor Fernández Díez.  
Carlos Sánchez Castro.  
Borja Navia Zafra.  
Juan José Somohano Peramoto.

Todos ellos son merecedores del puesto que ocupan y, con la ayuda de los espónsos y el apoyo de la Dirección General de Deportes del Principado de Asturias, es seguro que portarán nuestros colores en su equipación hasta lo más alto que sean capaces en la clasificación final, sin escatimar entrega.

Algunos ya con experiencia en anteriores campeonatos, otros con la ilusión del debut, pero todos preparados física y mentalmente gracias a las características de un deporte, las carreras por montaña, que aúna esfuerzo y entorno para convertirse en uno de los mejores espectáculos que se puede presenciar. Es difícil dado el alto nivel existente en otras comunidades, pero nos gustaría poder ver en nuestras carreras a alguno de ellos luciendo la camiseta que le distinga como Campeón de España de la especialidad.